

Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

"Está incumpliendo su palabra, denigrando su cargo como Presidente de la República, no haciendo caso a la Constitución y a la SCJN. Es muy grave, porque lo que ha hecho el Presidente es tratar de darle la vuelta y entrar por la puerta trasera, lo que no puede hacer de frente con reformas constitucionales o con reformas que impugnamos en la Corte, quienes tenemos ese derecho constitucional, las vuelve a imponer (al publicar otro decreto). Sería el cuento de nunca acabar. La Constitución dice que quien debe de tener la última palabra, es el tribunal constitucional, la SCJN".

https://drive.google.com/file/d/1yIFl i I4ZjuIWMhIVi ULr5vZo3DQq4/view